

Die kfd-Halingen wird 80 Jahre



Die kfd Halingen wurde im Jahre 1934 durch Frau Antonia Kaubrügger, geb. Höppe ins Leben gerufen.

Weitere Gründungsmitglieder sind uns leider nicht bekannt.

Zu der damaligen Zeit hieß die kfd noch „Mütterverein“.

Die ersten Bilder stammen aus dem Jahre 1953.

Im Jahre 1953 war die kfd-Halingen schon unterwegs.



1955 ging die Reise nach Münster.



Mit Dr. Bahrenberg nach Schloss Nordkirchen



Anfang 1960 ging Pastor Hesse mit auf Reisen.



Der Vorstand 1993

Aga de Vries, Marianne Molz, Marga Feige, Else Block,
Irmgard Kuhlmann und Marlies Menke



Zu Erntedank ist die kfd immer im Einsatz.



Sportliche Betätigung wurde immer schon groß geschrieben.



900 Jahre Halingen - Aga mit ihren Küchenfeen ist dabei.



Generalversammlung 1997 - Der Vorstand wurde wiedergewählt.



1997 gründet sich eine „neue“ Sketchgruppe.



Anne Regelsky und Gisela Kost in Spiellaune.



Generalversammlung 1999 - zum letzten Mal mit Pater Linus



Ausflug 1999 nach Kevelaer



Marienwallfahrt 2000 nach Warendorf



Karneval der kfd - hier einige interessante Beispiele







Ausflug im August 2000 zu den Passionsspielen auf der Freilichtbühne Hallenberg



Natürlich kam auch die Bildung nicht zu kurz:
Die kfd holte den Internetbus nach Halingen.



Der neue Vorstand 2001:
Monika Kleine, Ulla Großmann, Monika Mechelmann,
Brigitte Krause und Claudia Grewe-Bardtke



2002 wird die Altardecke der Stickgruppe geweiht.



Pastor Uhle traute sich im „Biblischen Dorf“ in Nymwegen Beduinentee zu trinken.



Keine Feier ohne die „Waffelbäckerinnen“



Singen gehört zu jeder kfd-Kaffeetafel dazu.



Die Stimmung ist immer bestens und genügend Kuchen gibt es auch.



Bei der Adventsfeier im Jahr 2000 unterhielten uns
Erlgard Lichtblau und Diakon Asseuer.



Adventsfeier
e. 2000

Dazu wurde noch die Herbergssuche aufgeführt.



Adventsfeier 2012 mit der besinnlichen Aufführung „Es geht ein heller Bote“.



Pastor Kinold kam immer gern zum Kaffee, besonders wenn es „seine“ Stachelbeertorte gab.



Für die Adventsfeiern wird die Kaffeetafel
immer besonders liebevoll geschmückt.



Fahrt nach Paderborn zur Diakonweihe von Wolfgang Schroer



Ausflug 2013 ins Outlet-Center Ochtrup.



Zum Programm gehörte auch die Besichtigung
der Barockkirche in Zwillbrock.



Im Dezember 2013 besuchten wir das Tuchmuseum in
Bramsche.



Osnabrück im Advent



Weltgebetstag 2014 in unserer Kirche



Jeden letzten Mittwoch im Monat treffen wir uns zur kfd-Messe mit anschließendem Frühstück.



Im März spendierten unsere Mitglieder der Suppenküche ein Mittagessen. - Ein Erlebnis, das nachdenklich machte. - Dem Kinderhospiz Balthasar überwiesen wir ebenfalls eine Spende.



Unterwegs zur alternativen Wallfahrt Lebens-Fluss-Kreuz-Fahrt.



Ausflug 2011 mit den Helferinnen zum Danzturm - ein kleiner Dank für ihren unermüdlichen Einsatz.



Helferinnenausflug 2012 ins Industriemuseum Bahrendorf.



Mitgliederehrung 2014 und Verabschiedung von Marianne Depina aus dem Vorstand.



Fronleichnam 2014



Das neue Vorstandsteam seit 2014



Wir sehen uns heute als einen beweglichen Frauenverband, der sich um caritative Bedürfnisse kümmert und aktiv am heutigen Leben teilnimmt: siehe unseren Einsatz für die Mütterrente, die Gleichstellung von Frauen und Männern im Lebensverlauf, die Situation der Frauen in der Kirche und vieles mehr.

Also leidenschaftlich glaubend - mitten im Leben.

Zum 80. Jubiläum feierten Pfarrer Jürgen Senkbeil und Diakon Wolfgang Schroer mit uns ein festliches Hochamt.



Eine starke Gemeinschaft feiert 80. Geburtstag



Auf dem Weg nach Bingen machten wir Halt an der neuen Autobahnkirche Siegerland.



Bei strahlendem Sonnenschein vor der Rochuskapelle.



Freilichtbühne Herdringen 2015

- Das Wirtshaus im Spessart-



Unser Ausflug nach Gescher und Emsbüren am 03.12.2014.



Adventsfeier 2014



Mit unseren Gästen verlebten wir einen schönen
Nachmittag mit kleinen Überraschungen.



Unsere letzte Veranstaltung in 2014.

